

Persönliches ...

Doktor der Theologie; katholischer Betriebsseelsorger; seit 1985 verheiratet mit Monika Siedler; eine Tochter, zwei Söhne geboren in Wiesenstetten (LKR Freudenstadt) 1957 1976 Studium der kath. Theologie und Philosophie, Eberhard-Karls-Universität Tübingen und Universität Wien. Abschluss mit Diplom kath. Theologie 1981 Zivildienst im Konvikt Rottweil, Abschluss als 1983 staatl. anerkannter Jugend- und Heimerzieher Jugendbildungsreferent für politische und kulturelle Bildung 1985 Forschungsprojekt in Sozialethik 1991 Promotion zum Doktor der Theologie 1994 1994 Katholischer Betriebsseelsorger, Leiter der Arbeitsstelle Aalen/Ostwürttemberg Ausbildung zum Wirtschaftsmediator 2000 Dozent für Konfliktmanagement an der DHBW Heidenheim Auszeichn. durch Bundesministerium für Arbeit und Soziales 2010



für die herausragende Umsetzung des Europäischen Jahres

2010 gegen Armut und soziale Ausgrenzung.

Engagement und Mandate... (Auszug)

Gemeinderat der Stadt Aalen (2004–2009), Mitglied im Verwaltungsund Finanzausschuss, Kindergarten-, Jugend- und Sozialausschuss Mitglied im Verwaltungsrat der Kreissparkasse Ostalb (seit 1999) Mitglied im Kreditausschuss der Kreissparkasse Ostalb (seit 1999) Gründungsmitglied und Beirat »Regionales Bündnis

für Arbeit Ostalbkreis e.V.« (1998)

Mitglied bei Bündnis 90/Die Grünen (seit 1995)

Mitglied bei ver.di (seit 1994)

Mitglied beim BUND (seit 1990)

Mitglied der KAB (Kath. Arbeitnehmer-Bewegung seit 2005)

Mitarbeiter der Notfallseelsorge Ostalb (2001–2010)

Mitglied in der Genossenschaft »Kino am Kocher« (seit 2006)

Mitbegründer der Attac-Gruppe in Aalen (2004)

Sprecher der AG Mediation der Diözese Rottenburg-Stuttgart (seit 2002)

Sprecher »Netzwerk Arbeit« (seit 1996)

Engagement für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Aalen, nicht nur in Wahlkampfzeiten!

Dr. Rolf Siedler

Katholischer Betriebsseelsorger

Kontakt

E-mail

aalen@rolfsiedler.de

Impressun

Titelphoto: www.graffiti-foto.de
Gestaltung: www.klassikphoto.com
Gedruckt in Aalen auf umweltfreundliches
FSC-zertifiziertes Recyclingpapier.

Ihre Stimme für Aalen

Dr. Rolf Siedler



www.rolfsiedler.de

Einer für alle – Einer für Aalen



Ihr Oberbürgermeister für Aalen

Dr. Rolf Siedler

www.rolfsiedler.de

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Aalen und den Teilorten.

im Juli wählen Sie für unsere schöne Stadt den neuen Oberbürgermeister. Vor vielen Jahren haben sich meine Familie und ich entschieden, in Aalen sesshaft zu werden. Hier arbeite ich. Hier bringe ich mich ein. Hier bin ich



zu Haus. Aalen ist und bleibt mein Lebensmittelpunkt, keine Episode. Als Betriebsseelsorger, als Kollege, Freund und Bewohner eines kleinen Teilortes bekomme ich jede Menge von dem mit, was Menschen umtreibt.

Die Stadt, die Menschen, Betriebe, Arbeitsplätze und Einrichtungen sind mir bestens vertraut – mit ihren Erfolgen und mit ihren Schwierigkeiten. Und ich bin und war oft gefragt, Lösungen für komplexe Situationen zu finden. Ein bewährtes Netzwerk aus engagierten Partnern stützt mich. Die Leute wissen: Ich nehme sie ernst, ich kümmere mich um ihre Anliegen, sie können sich auf mich verlassen. Ich bin keiner, der nur ankündigt und verspricht, sondern einer, der aus Überzeugung tut, was er sagt.

Ich freue mich darauf, gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern an der Zukunft dieser einmaligen Stadt zu arbeiten und dafür Verantwortung als Oberbürgermeister zu übernehmen.





Aalen ist klasse, Aalen blüht, Fine Stadt mit Charme und Geschichte, eingebettet in eine traumhaft schöne Natur. Einzigartig der Wochenmarkt. Schauen, Einkaufen, Plaudern, Genießen. Die Cafés voller Menschen, die Fußgängerzone, unverwechselbar und belebt bis in die Nacht. Ob jung oder alt, man fühlt sich wohl und sicher. Vielfältig das kulturelle Angebot. Theater, Musik, Feste, Events. Für jeden und jede ist was dabei. Selbstbewusste Vereine setzen ihre Akzente: Profifußball, Breitensport, Musik, Tradition. Namhafte Firmen auf Weltniveau bieten attraktive Arbeitsplätze. Um die Kernstadt gruppieren sich die stolzen Teilorte. Jeder mit eigenem, unverwechselbaren Gesicht.

Die Stadt kann auf eine engagierte Bürgerschaft vertrauen. Auf Männer und Frauen, die Verantwortung in Wirtschaft, Politik, Verwaltung und Ehrenamt übernehmen. Aalen kann auf ihre sozialen Akteure bauen: auf Kirchen und Gewerkschaften, auf Bildungseinrichtungen und Kulturschaffende. Viele Städte wären froh, wenn sie auf einen solchen Reichtum zurückgreifen könnten. Ich werde mich dafür einsetzen, dass dieses Kapital weit nach außen ausstrahlt.

Meine Eckpfeiler ...

Für alle Bürgerinnen und Bürger da:

die Stadt, ihre Verwaltung und ihre Gremien. Gestalten und verwalten sind keine Gegensätze. Ich möchte zusammen mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung und mit den gewählten Vertreterinnen und Ver-

tretern der Kommune das Leben in Aalen gestalten. Bürgerinnen und Bürger sollen täglich erfahren können, dass Verwaltung und Kommunalpolitik an einem Strang ziehen.

Aalen nachhaltig: Fit für die Zukunft

Dr. Rolf Siedler

Hohe Verantwortung ist in allen Bereichen gefragt. Ob beim Thema Finanzen, Ökologie, Bildung und Betreuung, Wirtschaft oder Soziales. Handeln muss sich daran messen lassen, wie nachhaltig es ist.

Aalen nachhaltig: Gute Arbeit in Aalen

Aalen ist ein ausgezeichneter Wirtschaftsstandort. Garant dafür sind renommierte Unternehmen und profilierte Unternehmerpersönlichkeiten. Ich werde alles tun, dass bestehende Arbeitsplätze in Aalen bleiben und neue dazu kommen.

Aalen nachhaltig: Gutes Leben in Aalen

Die belebte Innenstadt, ein von inhabergeführten Geschäften geprägtes Stadtbild ist das Aushängeschild Aalens. Meine Maxime wird sein, den vitalen Charme des Zentrums, die Einzigartigkeit der gewachsenen Struktur mit dem beliebten Wochenmarkt zu erhalten und vor der Eintönigkeit austauschbarer Kettenläden zu schützen.



